


 y interesa siempre en lo que...
 Mis amadas hijas en Jesús: Acabo de llegar de una
 expedición la más pintoresca que he hecho en mi vida. Bosques
 de palmeras, esbeltas y agraciadas, coronadas con hermosa
 diadema y embellecidas con riquísimos frutos; vegas amenísimas,
 regadas por copiosas aguas; bosques de naranjos cargados
 de dorados frutos; y todo esto en medio de gente sencilla y piadosa;
 he ahí el hermoso espectáculo que el Señor me ha permitido gozar
 por aligerar las fatigas del cansancio del viaje.
 Al ver aquellos lindísimos pueblos, de los cuales apenas hay
 casa que no tenga dentro su palmera o naranjo, ¡cuántas veces
 me he acordado de vosotras! ¿Cuándo, me decía, embellecerán estas
 comarcas y embalsamarán con sus cánticos y virtudes las hijas
 predilectas de la gran Teresa? Y sin sospecharlo, al apearme y
 entrar, mientras mudaban el tiro del coche, en casa la tía Tadea
 para beber un poco de agua y comer unos dátiles, pues hasta la noche
 no podía comer, me sale la tía Tadea y al darle una medalla y
 retrato de nuestra Santa Madre, me dice que ella es devotísima de
 la Santa, que se cuida de una Asociación y le hacen función todos
 los años para los pobres etc.etc. Y tan agradecida quedó que me
 regala una libra de dátiles para las Teresas que han de ir sin duda
 a la población más hermosa de España... Vi alguna palmera un
 poco encorvada y -¿por qué no decirlo a vosotras mis hijas?- pensé
 enseguida en la Hna Agustina que ya se encorva por los años. ¡Y
 qué mal contraste hacía

Viva Jesús y su Teresa siempre en su *Compañía*¹

Mis amadas hijas en Jesús: Acabo de llegar de una
 expedición, la más pintoresca que he hecho en mi vida. Bosques
 de palmeras, esbeltas y agraciadas, coronadas con hermosa
 diadema y embellecidas con riquísimos frutos; vegas amenísimas,
 regadas por copiosas aguas; bosques de naranjos cargados
 de dorados frutos; y todo esto en medio de gente sencilla y piadosa;
 he ahí el hermoso espectáculo que el Señor me ha permitido gozar
 por aligerar las fatigas del cansancio del viaje.

Al ver aquellos lindísimos pueblos, de los cuales apenas hay
 casa que no tenga dentro su palmera o naranjo, ¡cuántas veces
 me he acordado de vosotras! ¿Cuándo, me decía, embellecerán estas
 comarcas y embalsamarán con sus cánticos y virtudes las hijas
 predilectas de la gran Teresa? Y sin sospecharlo, al apearme y
 entrar, mientras mudaban el tiro del coche, en casa la tía Tadea
 para beber un poco de agua y comer unos dátiles, pues hasta la noche
 no podía comer, me sale la tía Tadea y al darle una medalla y
 retrato de nuestra Santa Madre, me dice que ella es devotísima de
 la Santa, que se cuida de una Asociación y le hacen función todos
 los años para los pobres etc.etc. Y tan agradecida quedó que me
 regala una libra de dátiles para las Teresas que han de ir sin duda
 a la población más hermosa de España... Vi alguna palmera un
 poco encorvada y -¿por qué no decirlo a vosotras mis hijas?- pensé
 enseguida en la Hna Agustina que ya se encorva por los años. ¡Y
 qué mal contraste hacía

¹ Hnas. de Tarragona.

270
 con las otras derechas y esbeltas! Yo creo que no lo será ya ¿Es
 verdad? He visto su letra en el sobre de las estampas, y me parece más
 derecha. Pero ya me distraigo. Ayer empecé ejercicios a las
 animosas alicantinas. Mucha asistencia y recogimiento. Hay de
 muy listas². Tengo enfrente de la mesa en que escribo una
 hermosa imagen dibujada por la secretaria Laura Blanquer. Hoy ha
 subido el entusiasta Rebañito, que lo forman las niñas más
 distinguidas de Alicante; son discípulas de Laura y Encarnación,
 que ya conoce Saturnina, pues fue peregrina en Alba de Tormes.
 Esta tarde ensayamos el dramita de la Santa Madre, y
 probablemente no podré concluir estas líneas
 sin invocar en mi habitación las 25 cantoras con su organista
 Matilde que cuenta 10 años apenas.
 Mandad la adjunta al Dr. Forcades. Recibí la vuestra.
 La Hna saturnina y V. procuren tener las cédulas de vecindad
 antes del día 12 caso que no las tengan. El Dr. Forcades recogerá el
 certificado de correos.
 Mandad a Barcelona al Sr. Casals, Pino 5, bajo 200 dramitas
 de la huida de Teresa. Podéis hacerlo por correo, certificando el
 paquete, o por ferrocarril, si es que no halláis proporción. Man-
 dádselo antes del día 12.
 Escribí desde Valencia, y me confirmo en lo que os decía.
 Las Mlls. Capuchinas muy deferentes por conmigo, y me cuidan
 mucho. Dios les pague tanta caridad. El Sr. Canónigo Doctoral y
 peregrinas saludan a Saturnina y Encarnación y a la
 Compañía. Perseverad adelantando en la virtud y sabiduría para
 poder dar a Jesús y a su Teresa la mayor gloria posible.
 Os bendice vuestro P. y C. Enrique de O.
 Alicante 6/2/79
 Guardad la adjunta nota y anotad en la libreta de
 Antonia los 27 duros.
 Celebré Misa ayer en
 un convento de Salesas y fue
 de San Francisco de Sales
 Misa propia y prefacio propio.
 Tuve gran consuelo.

con las otras derechas y esbeltas! Yo creo que no lo será ya ¿Es
 verdad? He visto su letra en el sobre de las estampas me parece
 más derecha. Pero ya me distraigo. Ayer empecé ejercicios a las
 animosas alicantinas. Mucha asistencia y recogimiento. Hay de
 muy listas². Tengo enfrente de la mesa en que escribo una
 hermosa imagen dibujada por la secretaria Laura Blanquer. Hoy ha
 subido el entusiasta Rebañito, que lo forman las niñas más
 distinguidas de Alicante; son discípulas de Laura y Encarnación,
 que ya conoce Saturnina, pues fue peregrina en Alba de Tormes.
 Esta tarde ensayamos el dramita de la Santa Madre, y
 probablemente no podré concluir estas líneas sin que invadan mi
 habitación las 25 cantoras con su organista Matilde, que cuenta 10
 años apenas.

Mandad la adjunta al Dr. Forcades. Recibí la vuestra.
 La Hna saturnina y V³. procuren tener las cédulas de vecindad
 antes del día 12, caso que no las tengan. El Dr. Forcades recogerá el
 paquete certificado de correos.
 Mandad a Barcelona, al Sr. Casals, Pino 5, bajo 200 dramitas
 de la huida de Teresa. Podéis hacerlo por correo, certificando el
 paquete, o por ferrocarril, si es que no halláis proporción. Man-
 dádselo antes del día 12.
 Escribí desde Valencia y me confirmo en lo que os decía. Las
 Madres Capuchinas muy deferentes para conmigo, y me cuidan
 mucho. Dios les pague tanta caridad. El Sr. Canónigo Doctoral y
 peregrinas saludan a Saturnina, que conocen ya, y con ella a toda
 la Compañía. Perseverad adelantando en la virtud y sabiduría para
 poder dar a Jesús y a su Teresa la mayor gloria posible.
 Os bendice vuestro P. y C. Enrique de O.

Alicante 6/2/79 Celebré Misa ayer en
 un convento de Salesas y fue
 de San Francisco de Sales
 Misa propia y prefacio propio.
 Tuve gran consuelo.

² Catalanimo, por "Las hay muy listas"
³ Teresa Pla